



●キャンドル・ナイト 2011

地球環境問題を再認識するために事業所や各家庭で一齐にライトダウンをしようと制定された「クールアース・デー」の7月7日に川口西公園で行われ、会場に集まった市民は3,000本のキャンドルに火を灯しました。



●第8回荒川の自然にふれあう会

7月18日に浮間ゴルフ場で行われ、400人を超える参加者は、普段は入ることができないゴルフ場の中でザリガニやカニなどをとり、自然を満喫しました。



●劇団四季「こころの劇場」

6月27・28日にリリアで開催。市内の小学5年生全員が招待され、ミュージカル「はだかの王様」を観劇し、一緒に歌ったり笑ったり楽しい時間を過ごしました。



COMMUNITY

MY CITY



●安行藤八の獅子舞 (市指定無形民俗文化財)

6月26日、江戸時代から伝わる伝統行事の獅子舞が安行藤八地区で行われ、氏子の各家を巡り、お囃子と二人立ち一頭舞を披露しました。



●夫婦でチャレンジ! クッキング

6月25日、並木公民館で男女共同参画週間の記念事業の一環として開催。講師の指導のもと、夫婦で協力しながら「手打ちうどん」と「かき揚げ」づくりに挑戦しました。



●中央図書館・メディアセブンの来館者700万人達成

平成18年7月にオープンし、今年で6年目を迎えた中央図書館とメディアセブン。6月24日、来館者700万人目の坂田さん親子に岡村市長から記念の花束が贈られました。



●朝顔・ほおずき市

7月9・10日、夏の風物詩「朝顔・ほおずき市」が開催され、緑化センターとキュポ・ラ広場の2会場ともに多くのお客さんでにぎわいました。